

## Pressemitteilung

### MDCC schließt ersten Glasfaserkunden im Wohngebiet Prester an

**Magdeburg, 19. August 2024** – Die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH freut sich, den erfolgreichen Anschluss des ersten Glasfaserkunden im Wohngebiet Prester bekanntzugeben. Nur drei Monate nach dem Projektstart im Mai konnte heute der erste Haushalt an das schnelle Glasfasernetz angeschlossen werden. Diese rasche Umsetzung des Projektes verdeutlicht das Engagement der MDCC, die digitale Infrastruktur in Magdeburg kontinuierlich zu verbessern.

Zu diesem besonderen Anlass fanden sich der Geschäftsführer der MDCC, Guido Nienhaus, und die Wirtschaftsbeigeordnete der Stadt Magdeburg, Sandra Yvonne Stieger, vor Ort ein, um dem ersten Glasfaserkunden persönlich zu gratulieren.

Guido Nienhaus, Geschäftsführer der MDCC, erklärte: *„Dieser Meilenstein ist ein Beweis für die Effizienz und das Engagement unseres gesamten Teams. Innerhalb von nur drei Monaten haben wir es geschafft, den ersten Haushalt in Prester mit modernster Glasfasertechnologie zu versorgen.“*

Sandra Yvonne Stieger, Wirtschaftsbeigeordnete der Stadt Magdeburg, ergänzte: *„Die schnelle Realisierung dieses Projektes zeigt, dass Magdeburg auf einem guten Weg ist, die Digitalisierung in der Stadt aktiv und zügig voranzutreiben. Eine leistungsfähige digitale Infrastruktur ist entscheidend für die Attraktivität unseres Wirtschaftsstandorts und verbessert die Lebensqualität unserer Bürger.“*

Das Glasfaserprojekt in Prester ist Teil eines umfangreichen Ausbauprogramms, das die MDCC in den kommenden Jahren in verschiedenen Stadtteilen von Magdeburg umsetzen wird. Ziel ist es, möglichst viele Haushalte und Unternehmen an das schnelle und zuverlässige Glasfasernetz anzuschließen.

Die MDCC bedankt sich bei allen Beteiligten und Partnern für die hervorragende Zusammenarbeit und freut sich darauf, die digitale Zukunft von Magdeburg weiter voranzutreiben.

#### Über MDCC:

Die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH ist ein regionaler Netzbetreiber, der auf der Basis eigener Infrastruktur Sprach- und Datendienste für Geschäfts- sowie Privatkunden anbietet. Gesellschafter der MDCC sind mit 51 Prozent der deutschlandweit tätige Telekommunikationsanbieter Tele Columbus AG und mit 49 Prozent die Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co KG.

#### Kontakt für Rückfragen:

MDCC Magdeburg-City-Com GmbH  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
E-Mail: [presse@mdcc.de](mailto:presse@mdcc.de)  
Website: [www.mdcc.de](http://www.mdcc.de)

#### Download Pressematerial

<https://cloud.machdeburg.de/index.php/s/Lgjk5iyriTisJoN>

*Bildunterschrift Gruppe: v.l.n.r. Guido Nienhaus (Geschäftsführer MDCC Magdeburg-City-Com GmbH), Jaqueline und Oliver Mocker (Kunden der MDCC), Sandra Yvonne Stieger (Wirtschaftsbeigeordnete der Stadt Magdeburg)*

*Bildunterschrift Bauarbeiten: Glasfaserausbau im Wohngebiet Prester*

Diese Pressemitteilung steht Ihnen auch online auf unserer Website unter [www.mdcc.de/presse](http://www.mdcc.de/presse) zur Verfügung.